

"El Lucifer" utilizará drones para vigilar en El Valle

Autor Administrator

Tuesday, 10 de May de 2016

Modificado el Monday, 09 de May de 2016

El periodista de sucesos, Javier Mayorca informó que la organización delictiva comandada por alias "El Lucifer" utilizará vehículos aéreos no tripulados y manejados a control remoto, para vigilar en El Valle.

Se presume que sea para detectar cualquier intento de capturarlo por parte de los cuerpos de seguridad, que lo han colocado entre sus objetivos prioritarios luego de la matanza de agentes de CICPC en la subdelegación El Valle, escribió el periodista.

Según el periodista, el sacerdote Alejandro Moreno reveló que las bandas del sector El 70 de El Valle también están usándolos para vigilar sus predios. El religioso y trabajador social no reveló la fuente de este dato divulgado durante una intervención en un foro organizado este sábado 7 de mayo por la organización Espacio Abierto.

En Venezuela los drones han comenzado a llegar importados de China a precios que van desde 120.000 bolívares hasta casi 170.000 bolívares, apuntó el comunicador.

<http://globovision.com/article/el-lucifer-utilizaria-drones-para-vigilar-en-el-valle>